



E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

<http://epaper.dpr.go.id>

Judul : Kapolri dan KH Jeje Zaenudin Apresiasi Persis Youth Expo
Tanggal : Sabtu, 12 Agustus 2023
Surat Kabar : Seputar Indonesia
Halaman : 1

Kapolri dan KH Jeje Zaenudin Apresiasi Persis Youth Expo

Dzikry Subhanie Sabtu, 12 Agustus 2023 - 21:54 WIB views: 4.931 Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo bersama para pengurus Persatuan Islam dan generasi muda Persis di sela Jambore Nasional ke-7. Foto/Istimewa/Persatuan Islam A A A

JAKARTA - Generasi muda Persatuan Islam (Persis) yang terdiri dari Hima Persis, Himi Persis, IPP, dan IPPI menggelar kegiatan Jambore Nasional ke-7. Jambore Nasional tersebut menghadirkan beberapa rangkaian kegiatan unggulan, di antaranya adalah Persis Youth Expo, yang diapresiasi Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo. Kegiatan yang melibatkan ribuan peserta yang menjadi perwakilan santri dan mahasiswa Persis seluruh Indonesia itu digelar di Bumi Perkemahan Kiarapayung, Sumedang, Jawa Barat, 2-6 Agustus 2023. Persis Youth Expo merupakan kegiatan yang dipelopori oleh Hima Persis Preneur. Ini merupakan bentuk inisiatif dalam mendukung, memfasilitasi juga merangkul produk-produk usaha kader muda Persatuan Islam. Sebagai salah satu pembuka acara Jamnas 7 Pelajar dan Mahasiswa Persis, Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo turut mengunjungi satu per satu lapak Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) yang ada di Persis Youth Expo. Sambil tersenyum, Jenderal Sigit menyapa para mahasiswa yang tengah mengasah bakatnya menjajakan produk-produk dagangannya dan menanyakan mengenai produk-produk tersebut.

Baca Juga Gelar Acara di IAI Persis Bandung, Hima Persis Bertekad Ciptakan Pengusaha Muda

Kadiv Humas Polri Irjen Pol Sandi Nugroho menjelaskan, Jenderal Sigit memang sangat mendukung segala kegiatan UMKM yang dapat meningkatkan produk-produk dalam negeri. "Kapolri mengunjungi stan-stan UMKM di Jambore Nasional Persis sebagai wujud Polri peduli dan mendukung pelaku UMKM, karena menurut beliau UMKM sangat penting dalam mendukung pertumbuhan ekonomi nasional," jelasnya, Kamis (3/8/2023). Apresiasi pun disampaikan Ketua Umum Persis KH Jeje Zaenudin. KH Jeje menyampaikan harapannya agar Persis Youth Expo menjadi salah satu program yang terus dirawat, dikembangkan, dan diperluas lagi jangkauannya. Persis Youth Expo yang kurang lebih menyediakan 50 booth ini menjadi acara yang baik dan representatif bagi semangat usaha kader Persis hari ini. "Mudah-mudahan Persis Youth Expo beserta produk usaha kader ini terus dirawat, dikembangkan, dan diperluas jangkauan pasarnya oleh Bidang Ekonomi dan Kewirausahaan Hima Persis. Sehingga pengembangan dunia pendidikan kita sejalan dengan perkembangan ekonomi," ujarnya, dikutip Sabtu (12/8/2023). Fakhrizal Lukman selaku inisiator sekaligus Penanggung Jawab Persis Youth Expo menyampaikan harapan besarnya menjadikan Persis Youth Expo ini sebagai percontohan untuk senantiasa mengakomodir UMKM jemaah pada setiap event besar ke depan. "Kita berharap, Persis Youth Expo bisa terus berkembang dengan berbagai bentuk lain yang lebih kreatif dan inovatif dalam rangka mengakomodir, memfasilitasi, hingga merangkul produk-produk usaha kader Persis agar lebih dikenal juga terbantu pengembangan usahanya," katanya. Lihat Juga: Kapolri Lantik Irjen Pol Imam Widodo Jadi Dankor Brimob (zik)

Artikel ini telah diterbitkan di halaman SINDOnews.com pada Sabtu, 12 Agustus 2023 - 21:54 WIB oleh Dzikry Subhanie dengan judul "Kapolri dan KH Jeje Zaenudin Apresiasi Persis Youth Expo". Untuk selengkapnya kunjungi: <https://nasional.sindonews.com/read/1174491/15/kapolri-dan-kh-jeje-zaenudin-apresiasi-persis-youth-expo-1691849337>